

POLRI

Polsek Sukaratu Tingkatkan Patroli Cegah Kriminalitas dan Pastikan Aktivitas Harian Masyarakat Lancar dan Aman

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Nov 21, 2025 - 11:33



KOTA TASIKMALAYA - Suasana pagi di Tasikmalaya terasa lebih tenang berkat kehadiran anggota Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota yang sigap melaksanakan pengaturan lalu lintas. Kegiatan ini bukan sekadar menertibkan arus kendaraan,

melainkan wujud nyata kepedulian polisi untuk memastikan masyarakat dapat memulai aktivitas harian dengan lancar dan aman. Tak hanya di titik-titik persimpangan vital seperti Perempatan Nyalindung dan Perempatan Cihanjuang di Jalan Cisinga, patroli juga menyoroti lokasi-lokasi strategis yang rentan terhadap tindak kejahatan, termasuk area ATM, SPBU, pusat perbelanjaan, apotek, hingga toko jamu, serta objek vital lainnya.

Upaya proaktif ini didesain khusus untuk mengantisipasi dan mencegah terjadinya kejahatan jalanan serta C3 (Curat, Curas, dan Curanmor). Dengan kehadiran polisi yang terlihat, diharapkan masyarakat dapat beraktivitas tanpa rasa khawatir berlebih. Tindakan ini, yang dilaksanakan pada Jumat (21/11/2025) lalu, mendapat apresiasi positif dari warga.

Sejumlah warga mengungkapkan rasa lega dan berterima kasih atas kehadiran polisi yang menyambangi tempat kerja mereka. "Kami merasa lebih aman dan senang dengan adanya patroli polisi yang menyambangi tempat kerja kami," ujar salah seorang warga yang enggan disebutkan namanya.

Kapolres Tasik Kota AKBP MOH. FARUK ROZI S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu AKP DEDE TARMAN, S.H., menegaskan bahwa patroli rutin merupakan salah satu bentuk komitmen personel Polsek Sukaratu dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). "Kegiatan patroli ini merupakan salah satu wujud upaya personel Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan Kamtibmas lainnya juga untuk menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif," jelas AKP DEDE TARMAN.

Lebih lanjut, Kapolsek Sukaratu menambahkan bahwa tujuan utama dari patroli ini adalah untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh lapisan masyarakat, khususnya yang berada di wilayah hukum Polsek Sukaratu. "Serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Sukaratu," pungkasnya.